



# さんぼし

唐津市立西唐津小学校  
 学校だより 第 46 号  
 令和7年 7月 2日(水)  
 文責 校長 古川 雅



学校 HP

## 厳しい暑さが続きますね

毎回暑さの話ばかりしていますが、昨日も厳しい暑さとなりました。月曜日、火曜日と2日続けて「熱中症アラート」が出され、昼休みは両日とも室内で過ごすことになりました。昼休み全体的には、比較的穏やかに過ごせたようでしたが、外でストレス発散をしている子どもたちにとっては、つらい2日間だったと思います。

水泳の学習は、プールの始まる時間を繰り上げたために、全学年が実施できているのが救いです。

もう少し曇ってくれるといいのですが、贅沢の言い過ぎかもしれません。



暑くても給食の準備をしなければお昼は食べることはできません。時間になると廊下や教室では、子どもたちが手早く準備に取り掛かっています。昨日のメニューは「牛乳」「ご飯」「タイピーエン」「餃子」「たたきキュウリ」でした。この暑さに負けないためにも、給食をしっかりと食べて体力を維持して、夏休みを迎えてほしいと思います。



## 火曜日の授業の様子から



5年生は、外国語活動の時間でした。「I can ~」「I cant~」の使い方を学ぶために、自分が「できること」、「できないこと」をタブレットで調べていました。

一人で黙々と調べたり、相談しながら調べたりと思いつきの方法で取り組んでいました。



## 読み聞かせの様子から

